

miércoles 18 de abril de 2018

LAS ASOCIACIONES DE MUJERES DE BORMUJOS SE VAN DE FERIA



Las Asociaciones de mujeres Fibrovida y Juan Diego disfrutaron ayer de un maravilloso día en la Feria de Sevilla. El traslado se realizó en un autobús facilitado por la Delegación de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Bormujos, para permitirles un viaje más cómodo, rápido y seguro. Antes de salir, a las puertas del Ayuntamiento, posaban así de salerosas con el Alcalde Francisco Miguel Molina Haro y la Delegada Nancy Mosquera Murillo
[FOTOS \[https://flic.kr/s/aHsmj3SpZx \]](https://flic.kr/s/aHsmj3SpZx)